

## HOSPITAL BIPROVINCIAL BUSCA HUMANIZAR LA ATENCIÓN PEDIÁTRICA

Luego de diversas tratativas y contactos iniciados por la Fundación IDEAH con el Programa Chile Crece Contigo del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, durante el año 2024, finalmente este miércoles 23 se firmó un convenio de colaboración entre el recinto asistencial con la citada fundación, cuyo objetivo es acompañar emocionalmente a niñas, niños y jóvenes en situación de enfermedad a través del juego terapéutico y la creación artística, para favorecer la conexión con su personal cuidador de salud y promover una recuperación integral. Ante esto, la directora ejecutiva de la fundación, Catalina Vicuña Armstrong, manifestó su complacencia por iniciar este trabajo colaborativo en el recinto

asistencial, transformándose en el primer hospital público del país que trabaja en alianza con la dicha entidad.